

Vielfalt in Studium und Lehre

Heute wurde die Arbeitsphase fortgesetzt und die Studierenden waren sehr produktiv. Die Prototypen nahmen bereits Form an und einige funktionieren bereits!

Wir hätten nie gedacht, dass Produktiv sein so anstrengend sein würde. Die vielen neuen Impulse sind beeindruckend und jeden Tag erleben wir etwas neues.

Heute Abend wurden wir von einem deutschen Mikrobiologe zum Abendessen eingeladen. Er lebt mit seiner Frau und seinem Sohn außerhalb des Stadtzentrums. Dort trafen wir auch die beiden Studierenden von der THB, die gerade in Kakamega ein Auslandssemester absolvieren.

Das zubereitete Essen war sehr lecker. Es gab Kochbananen, handliches Pfannenbrot namens Chapatis und eine Art Kokusquarkbällchen. Das abendliche Beisammensein und die inspirierenden Gespräche machten dieses Mittwoch zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Viele Grüße nach Deutschland

Eure Reisegruppe Sonnenschein.







